

Santiago de Cuba organise des hommages à Fidel Castro, le 1er janvier



Santiago de Cuba, (RHC).- Santiago de Cuba organise, le 1er janvier, un hommage à Fidel Castro, au cimetière de Santa Ifigenia.

Le 1er janvier 1959, le Commandant en Chef a proclamé depuis le balcon de l'hôtel de ville de Santiago de Cuba, le triomphe de la Révolution sur la dictature de Batista.

Lazaro Exposito, premier secrétaire du Parti Communiste dans la province de Santiago et Beatriz Johnson, présidente de l'Assemblée provinciale, ont expliqué, dans des déclarations à la presse, que les habitants de Santiago et les visiteurs sont appelés à se rendre dimanche matin, le 1er janvier, devant le monolithe qui abrite les cendres de Fidel Castro, au cimetière de la ville.

La fête du drapeau, prévue à minuit de ce même jour, sera dédiée spécialement au leader historique de la Révolution cubaine. Juste au moment de l'avènement du nouvel an, le drapeau cubain ornera le balcon historique d'où Fidel a annoncé à ses compatriotes et au monde, le triomphe de la Révolution cubaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/116780-santiago-de-cuba-organise-des-hommages-a-fidel-castro-le-1er-janvier>



Radio Habana Cuba